Lüftungslösungen sind abzulehnen, weil sie "systemstabilisierend" den Raucherinnen und Rauchern sowie der Tabak-Nikotindrogenindustrie entgegenkommen. Für die Gesundheit der rauchenden Personen sind solche räumlichen Möglichkeiten, ihre Nikotinabhängigkeit ausleben zu dürfen, mit einem hohen Gesundheitsrisiko verbunden. Ganz zu schweigen vom hohen Risiko der schutzwürdigen Arbeitnehmer, die diese Räume betreten müssen. (MR Dr. Helmut Weber, Brief an die Ärzteinitiative vom 7.9.2010)

"Lüftungstechnische Anlagen schützen nicht wirksam vor den Schadstoffen des Tabakrauchs, da selbst die modernsten Ventilationssysteme die gefährlichen Inhaltsstoffe des Tabakrauchs nicht vollständig aus der Raumluft entfernen können." (Quelle: Passivrauchen – ein unterschätztes Gesundheitsrisiko. Rote Reihe Tabakprävention und Tabakkontrolle, Band 5. Deutsches Krebsforschungszentrum, Heidelberg)